

www.alcobendas.org | X 🖬 📵 🖸



Vuelven a Alcobendas los bailes para los mayores



Planes preventivos para una Alcobendas cada vez más segura



Impulso a la actividad de las casas regionales



25 empresas participan en las 'Jornadas del Empleo'

'Preparadas': mujer, formación digital y empleo

PÁGINAS WEB Y CONTENIDOS DIGITALES (40 HORAS)

Programa formativo *Preparadas*, dirigido a reforzar las competencias digitales para el empleo de las mujeres, puesto en marcha por el Ayuntamiento de Alcobendas en colaboración con Afammer y a través de la Comunidad de Madrid.

Se concede diploma oficial y 15 créditos ECTS.

Fechas: del miércoles 18 al martes 31 de octubre. Turno de mañana: de 9:30 a 13:30

h. Turno de tarde: de 16 a 20 h.

Lugar: Centro de Formación de Valdelaparra (Avenida de Valdelaparra, 112).

Inscripciones: hasta el martes 17 de octubre, en el teléfono 634 384 659 (Sara García) o en el correo electrónico *sara@afammermadrid.es*.

Más información: en www.afammermadrid.es.

Club de Empleo

SESIONES DEL MES DE OCTUBRE. ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN.

- Supera una entrevista de trabajo. Martes 10 y miércoles 11, de 10 a 12 h.
- Comunicate eficazmente para conseguir empleo. Lunes 16 y martes 17, de 10 a 12 h.
- El valor sénior. Miércoles 25, de 10 a 12 h.
- Identidad profesional y transmisión de competencias. Jueves 26, de 10 a 14 h.

Sesiones dirigidas a personas inscritas en la Bolsa de Empleo municipal-Agencia de Colocación. Se llevan a cabo en formato *online* a través de la plataforma de videoconferencias Zoom. Solo hay que instalar la aplicación gratuita en el dispositivo y se recibirá en el correo electrónico una invitación para conectarse.

Inscripciones: en el correo **bolsaempleo@aytoalcobendas.org**, indicando nombre y apellidos, DNI y la sesión o sesiones de interés. Se le confirmará la plaza.

Espacio de Innovación Bulevar Coworking

Taller online: Economía circular y su estrategia de negocio.

Dirigido a: personas de 16 a 35 años.

Fecha: miércoles 18 de octubre, de 17:30 a 19 h. **Inscripciones:** a través de este código *QR*



Técnicas de venta y experiencias de compra

Taller: Cómo utilizar 'whatsapp' para mejorar las ventas de tu negocio.

Actividad dirigida a autónomos, microempresas, pymes y emprendedores del sector comercial minorista de la Comunidad de Madrid pertenecientes a alguno de los epígrafes de actividad de la *Clasificación Nacional de Actividades Económicas (CNAE)* 2009, grupo 47, o, si son empresarios individuales, estar dados de alta en el *Impuesto de Actividades Económicas (IAE)* en los epígrafes 64, 65 o 66.

Fecha: miércoles 18 de octubre, de 14 a 19 h.

Lugar: sala de ajedrez de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes.

Inscripciones: a través de este código *QR*





PÁGINA ABIERTA SIETEDÍAS | 3

CELEBRAMOS EL DÍA DE LAS PERSONAS MAYORES

El domingo 1 de octubre se celebró en La Esfera el Día Internacional de las Personas Mayores con la presencia de nuestra alcaldesa y de la concejala de Mayores. Gracias por celebrarlo con nosotros y gracias a la orquesta, que nos hizo disfrutar en compañía de nuestros mayores.

Hasta el próximo año.

Carlos Carrasco

EDADISMO

El 1 de octubre se celebra el Día Mundial de Personas de Edad, Mayores o como se quiera definir a este grupo de personas de edad avanzada.

Normalmente, este día, suelo recabar más apovo en actividades, soluciones habitacionales, soledad, abandono, etc., pero hoy voy a intentar ir al origen de los problemas y que creo se reduce a una palabra "edadismo", que como supongo saben es LA DISCRIMINACIÓN POR MOTIVOS DE EDAD y se refiere a los estereotipos, prejuicios v discriminación hacia las personas en función de su edad. Afecta a todos los grupos de edad, pero son los mayores de 65 años quienes más lo sufren. Puede ser institucional, interpersonal o autoinfligido.

El edadismo, lamentablemente, está muy presente en la sociedad y puede adoptar formas muy diferentes, como comentarios sobre limitaciones físicas o psicológicas relacionadas con la edad, actitudes que infantilizan o humillan a las personas mayores e incluso prácticas institucionales discriminatorias.

Creo que si partimos de estas reflexiones, entenderemos mejor lo que pasa con los mayores en residencias, con los bancos, con las pensiones, la seguridad social, la sanidad, etc, etc., por eso es muy necesario seguir reivindicando el trato que la sociedad en general dispensa a muchas personas mayores.

Luis Apesteguia

EDIFICIO DE ALTURA CERCA DEL MONTE DE VALDELATAS

Diariamente acudo a mi lugar de trabajo por la Avenida de Peñalara dejando a un lado el maravilloso entorno del Monte de Valdelatas que tanto nos gusta a los ciudadanos de Alcobendas y del que tanto disfrutamos. Pero, es en ese mismo trayecto cuando, al ver el edificio que se está construyendo, se me encoge el corazón.

¿Era necesario construir un edificio de tantísima altura, al contrario de lo que ha sido habitual en Alcobendas, y tan cerca de este maravilloso lugar?

Isabel Mata

Dirija su carta a SietedíaS a través de la web municipal en *Comunicación On-li-ne* (apartado *SietedíaS-Cartas*) o del correo electrónico *mc.comunicacion@aytoalcobendas.org*.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. SietedíaS se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos, si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.





ALCALDESA ROCÍO GARCÍA ALCÁNTARA

Redacción y publicidad: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas (Madrid). mc.comunicacion@aytoalcobendas. org. Teléfono: 91 659 76 00.

Directora:

Marta Carvajal

Subdirectora:

Carmen Rodríguez

Responsable de Publicaciones:

Marisa Martínez Redacción:

Juan Carlos Herráiz

Susana Longarela

Pilar P. Bruna

Responsable de Administración:

Maribel Cifuentes

Diseño:

Ricardo Calonge

Marta Sanz

Fotografía:

Carmen Martínez

Corrección de textos:

Pedro Ignacio Gómez

Apoyo a Redacción:

María Montilla

Raquel Robledano

Isabel Guadalix

Colaboración en Fotografía:

Javier Arcenillas

Cipri Pastrano Preimpresión digital:

Departamento de Comunicación

Imprime: Rotocobrhi.

Distribuye: Ofinotrib-Gupost.

Depósito Legal: M. 3.520-1986 Tirada: **39.600 ejemplares.**

Distribución gratuita.

Suscríbase a Sietediasdigital en www.alcobendas.org

Impreso en papel ecológico certificado PEFC



EFQM Excellence Award 2016 En 2024, habrá bailes para los mayores un domingo y un viernes más al mes

Los mayores de Alcobendas, cada vez más activos y participativos





Chachachá. pasodoble. rumba. bolero... tanto daba. Los más de 330 mayores que se dieron cita en La Esfera el domingo 1 de octubre. Día de las Personas Mayores, para retomar los bailes de la temporada en este espacio lo 'dieron todo' en la pista. No faltaron a la velada la alcaldesa. Rocío García Alcántara (PP). v la concejal de Familia v Bienestar Social, Concha Villalón.

Pero no solo es bailar lo que hacen los asistentes a estas sesiones. Los bailes de salón que el Ayuntamiento organiza para las personas mayores son mucho más: ofrecen la posibilidad de divertirse, de conocer gente, de hacer ejercicio, de arreglarse, de charlar, de escuchar música...

Cada sábado y cada domingo, en el Centro Municipal de Mayores Pedro González Guerra (c/ Orense), y un viernes al mes, en La Esfera, los mayores de Alcobendas tienen una cita con los bailes de salón.

Este año llegan con algunas novedades, como el baile temático de los domingos que se celebrará a partir de enero. También habrá bailes especiales, como el de la *Gran Gala de Navidad*, el de *Carnaval* y el de la *Semana de las Personas Mayores*.

Otra de las novedades la anunciaba la alcaldesa durante el baile de La Esfera: "en 2024, habrá bailes un domingo y un viernes más al mes".

Dar respuesta a las necesidades reales

Los bailes son solo una de las muchas propuestas de actividades y servicios que Alcobendas —una ciudad en la que hay más de 13.000 asociados a sus centros municipales— ofrece a los mayores. El lunes 2 de octubre comenzaba la programación, que incluye más de 70 actividades y talleres diferentes. El programa del Ayuntamiento ofrece formación, ocio, cultura, servicios... y se centra en dar respuesta a las necesidades reales de la sociedad.

Así, entre otras cosas, se propician espacios en los que nadie se sienta solo y se crean redes de apoyo. Este año, como novedad, se ha puesto en marcha el taller *En amor y compañía*, en el que se comparten tiempo, actividades, charla y amistad.

Para las personas con mayor fragilidad, y para romper barreras, hay una variedad de talleres adaptados, con novedades como Yoga en silla o Mente ágil para la vida cotidiana.



La alcaldesa despedía el martes pasado a un grupo de mayores que viajaban a Córdoba en uno de los viajes organizados por el Avuntamiento.

También hay un espacio importante para los nuevos perfiles de personas mayores, para los que están llenos de inquietudes y con ganas de participar, aprender y compartir su saber. Como novedades, en este sentido, destacan los talleres Creación de podcast, Manejo de finanzas 'online', Improvisación teatral, Viajar a la Filosofía, Club para lectura, literatura y cine o Taller de Mimo.

En el Servicio Municipal de Personas Mayores se considera como algo fundamental el cuidado de la salud psicológica y emocional. Por ello, se han programado diferentes encuentros bajo el título *El bienestar emocional y psicológico en las personas mayores*. Además, a lo largo del curso, se llevarán a cabo talleres variados para saber cómo afrontar la jubilación, el manejo de las emociones, las habilidades sociales...

Para las personas que son cuidadoras de un familiar dependiente habrá espacios destinados a ellos, entre los que se encuentra Cómo cuidarse para poder cuidar.

A todo lo anterior se suman otras muchas propuestas de actividades y talleres deportivos, culturales, de desarrollo personal, de ocio y tiempo libre, de informática, dinamizados por voluntarios, de nuevas tecnologías...

Y, como siempre, habrá un tiempo para salir de Alcobendas, para viajar, una forma de ocio y diversión fundamental en la vida de toda persona. En este ámbito, un grupo de mayores partió hacia Córdoba el martes 3 de octubre.

Prevención de robos v estafas

Dentro de las próximas propuestas del Ayuntamiento, a lo largo de los siguientes meses, habrá una serie de charlas informativas, impartidas por la Policía Local, con el fin de prevenir los robos y las estafas a los mayores. Se llevarán a cabo un jueves al mes, de 11:30 a 12:30 h, en el Centro Municipal de Mayores Pedro González Guerra (c/ Orense). El primer ciclo se centrará en los robos v estafas por internet y el segundo, en domicilios y vía pública. La primera cita será el 19 de iunio y no es necesaria la inscripción previa.



YA DISPONIBLES

PLAZAS CON PUNTO DE RECARGA ELÉCTRICA

ALQUILER, VENTA Y ALQUILER CON OPCIÓN A COMPRA



APARCAMIENTO PARQUE DE CATALUÑA

Alquiler 51,30 € + IVA



Comercializa:



www.emvialsa.org





Para prevenir infracciones en espacios públicos, comercios, domicilios y entornos escolares

El Gobierno municipal refuerza los planes preventivos de seguridad en la ciudad





La seguridad ciudadana es una prioridad para el Gobierno municipal del Partido Popular. La Policía Local de Alcobendas ha desplegado durante 2023 varios planes preventivos dirigidos a mejorar la convivencia ciudadana y prevenir la delincuencia en la ciudad.

Distrito Centro

Este pasado verano, se ha activado un plan de prevención específico en los parques públicos durante la época estival, con agentes de la Policía de Distrito patrullando en los espacios públicos más visitados por los vecinos.

En el Distrito Centro, la Po-

licía Local aplica un plan integral de seguridad centrado en la prevención de los delitos contra el patrimonio, el consumo de alcohol en la vía pública y otras conductas antisociales.

Se ha intensificado también la protección de la actividad comercial y empresarial en importantes ejes, como los de las calles Constitución y Marquesa Viuda de Aldama, y se vigilan los inmuebles más cercanos –portales, trasteros, cuartos de luces...— a los comercios sensibles a los robos por el método del butrón, como joyerías, estancos y tiendas de telefonía.

Seguridad en coles y domicilio

Por otra parte, los agentes locales han puesto en marcha un plan especial en colaboración con la Policía Nacional contra los robos en domicilios.

En los centros educativos de la ciudad, los *agentes tutores* vigilan las entradas y salidas y los recreos, y mejoran la convivencia, detectan y previenen conductas antisociales en la comunidad educativa.

Según el *Balance de Crimina-lidad* publicado por el Ministerio del Interior, los delitos cometidos durante el primer semestre de 2023 en Alcobendas han descendido un 3,1%.

Oferta de Empleo Público

CONVOCATORIA PARA CUBRIR 10 PLAZAS DEL CUERPO DE LA POLICÍA LOCAL DE ALCOBENDAS, TURNO LIBRE, MEDIANTE CONCURSO-OPOSICIÓN (INCLUIDA EN LA OEP 2023)

Presentación de solicitudes: hasta el jueves 2 de noviembre de 2023.

Las bases que regulan la convocatoria están publicadas en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento de Alcobendas y en la sede electrónica municipal (https://www.alcobendas.org/es/ayuntamiento/empleo-publico).

CRÓNICA DEL PLENO

Sesión ordinaria del 28 de septiembre de 2023



En su última sesión ordinaria, celebrada el 28 de septiembre, el Pleno de la Corporación aprobó un acto declarativo que rechaza cualquier amnistía o indulto generalizado a los encausados en el proceso judicial por la consulta soberanista catalana.

Este acto declarativo contra una lev de amnistía fue presentado por el Grupo Popular y contó con el respaldo de Vox y del conceial de Futuro Alcobendas; votaron en contra el Grupo Socialista v el edil de Más Madrid Alcobendas, Fn. la exposición de motivos. los populares argumentan que "ni el legislador ni el poder ejecutivo pueden arrogarse la facultad de declarar inmune a un grupo de personas, borrar sus

delitos e incluso evitar que sean juzgados" y señalan que "Pedro Sánchez, en un intento desesperado por conservar la Presidencia del Gobierno, se ha abierto a que se pueda tramitar una Proposición de Lev". que consideran de "una inconstitucionalidad flagrante". La portavoz del Grupo Popular. Marta Martín. subrayó que "hay líneas rojas que no se deben cruzar para llegar al poder" v añadió que se trata de un "atentado contra España v el Estado de Derecho".

Calle Constitución

El Pleno aprobó una moción con una amplia mayoría –a favor votaron PP, PSOE, Más Madrid y Futuro y se abstuvo Vox– que aboga por la peatonaliza-

ción de la calle Constitución los fines de semana. de manera pactada con los comerciantes y vecinos del Distrito Centro. El texto aprobado es fruto de una moción de Más Madrid consensuada con el Grupo Popular, en la que se apuesta por una zona peatonal en Constitución, desde el cruce con la calle Oviedo hasta el cruce con Manzanares. "La prioridad peatonal será en fines de semana (viernes, sábados v domingos). Los festivos se considerarán como los domingos. Las horas v días exactos de apertura v cierre serán resultado de un proceso participativo con vecinos y comerciantes", detalla la moción aprobada. No obstante, se permitiría el acceso a los vecinos y a los vehículos de carga y descarga mediante un sistema de videovigilancia de reconocimiento de matrículas.

'Ciudad Amiga de la Infancia'

También con una amplia mayoría –respaldada por PP, PSOE, Más Madrid y la abstención de Vox y Futurose aprobó una moción en la que se insta a obtener un nuevo reconocimiento de

Alcobendas como Ciudad Amiga de la Infancia para el periodo 2024-2027. El conceial de Infancia, Félix Casanova, agradeció el apovo de los grupos municipales a una moción que persigue la renovación de un reconocimiento continuado a nuestra ciudad durante más de 20 años. Unicef acredita con ese título que los niños son valorados y respetados, que se les escucha en las políticas públicas, que tienen servicios de calidad, que viven en entornos seguros v que disfrutan de una vida familiar, el juego y el ocio. Para Casanova, este reconocimiento "construve cimientos sólidos para un próspero futuro, con ciudadanos responsables y una ciudad mejor para las generaciones futuras".

Obras en los colegios

Por unanimidad, se aprobó una moción de Vox de impulso a las obras de mantenimiento necesarias en los



colegios públicos. Se instaba al equipo de gobierno a informar de los motivos reales que habían impedi-

El Pleno se declara contrario a una ley de amnistía, considerada de una "inconstitucionalidad flagrante"

do dicha ejecución en verano y pedía soluciones a partir de ahora.

La portavoz popular. Marta

Martín, detalló que hasta el 21 de junio no hubo un "crédito efectivo" para dichas obras y que a partir de entonces hubo que hacer los "encargos necesarios a Seromal y tramitarse las licitaciones necesarias". Por todo ello, "fue imposible materialmente" realizar dichas obras este verano subrayó Martín-, quien adelantó que se ejecutan obras en 13 centros, en horario de tarde no lectivo, y que en un centro se valora posponer la actuación provectada.

Columna PORTAVOZ del GOBIERNO



PARTIDO POPULAR Marta Martín

La economía fue protagonista del Pleno. Los vecinos, sorprendidos al saber que el tripartito dejó 8,5 millones

más de deuda y retrasos injustificados en el pago de facturas. La buena gestión del PP ha logrado reducir el pago medio a proveedores de los 73 días en mayo a los 37 actuales. Alcobendas funciona: cifras récord de empleo con 123.000 trabajadores y nos han reconocido como la ciudad de Madrid con menor presión fiscal. Agradezco el talante de diálogo y consenso de Vox para mejorar los colegios, de Más Madrid para impulsar el comercio local y de Futuro para apostar por la infancia. Una pena la decadencia y soledad del PSOE a favor de dar amnistías y privilegios a los independentistas. La sucursal 'sanchista' de Alcobendas prefiere amigos como Otegi, Puigdemont y Rufián antes que defender la Constitución y la igualdad de los españoles.

Columnas PORTAVOCES de OPOSICIÓN A A TANTA DE LA COLUMNA A COLUMNA



PARTIDO SOCIALISTA Ángel S. Sanguino

Es por todos conocido que el PP tiene devoción por la tijera. En el SietedíaS recortan a la oposición para más fotos

de la alcaldesa. En las políticas educativas también van de tijeretazo en tijeretazo. De recorto porque me toca. Primero, se olvidan de realizar las obras de verano de meiora de los colegios, algo inaudito en nuestra ciudad. Después, presumen de inversiones récord mientras que el alumnado del Tierno Galván o del IES Gloria Fuertes todavía está a la espera de un aula a la que ir. Y ahora mienten descaradamente a los estudiantes del Giner de los Ríos. En concreto a los 161 que se han quedado sin cursar el bachillerato nocturno presencial. El gobierno del PP alude a una optimización del gasto cuando, en realidad, han sacado la tijera para recortar un servicio de larga tradición en Alcobendas que ha reducido el absentismo y el fracaso escolar.



MÁS MADRID Mariano Cañas

El PP, que nos quita espacio en SietedíaS para multiplicar fotos de la alcaldesa, usó el pleno para llevar el debate de

la investidura en vez de tocar temas que de verdad importan en Alcobendas como acabar con el trasbordo de Tres Olivos, un Centro de Urgencias o que se abra la torre 4 del Hospital. Mientras mienten sobre sus logros de los 100 días, por primera vez en Alcobendas no se han hecho las obras de los colegios en verano. Más Madrid, que sí trabaja, consigue que se apruebe peatonalizar Constitución los fines de semana consensuando con comerciantes y vecinos. También propusimos que trabajadores v comerciantes puedan aparcar en zona verde en su horario laboral y que el Ayuntamiento imparta cursos para el uso responsable de patinetes y bicicletas, fomentando la movilidad sostenible y garantizando la seguridad y convivencia con los peatones.



Fernando Montenegro

Defendimos la igualdad en la educación pidiendo explicaciones al gobierno PP por la paralización de las obras de

verano en los colegios y exigiendo que se realicen durante el curso de la mejor manera posible. Queremos igualdad para todos los niños y para eso son muy importantes los recursos destinados a la enseñanza pública. Evidentemente, votamos a favor de la moción en contra de la amnistía proyectada por independentistas con la complicidad del PSOE. Recordamos al PP que en esto no cabe la ambigüedad que demuestran en ocasiones. Por último, defendimos a los vecinos de Alcobendas frente al capricho del señor Almeida y PP de cerrar Madrid por razones políticas, no científicas, sobre calidad del aire. Oue el Avuntamiento de Madrid incremente su contribución al Consorcio de Transportes para paliar los efectos de su decisión en contra de la libertad.



FUTURO ALCOBENDAS Aitor Retolaza

Un mes más se sigue recortando espacio en la columna de portavoces. ¿Será para aumentar espacio para las

fotos de la alcaldesa? El Pleno del pasado jueves tuvo de todo. Se recuperó el minuto de silencio para las víctimas de violencia de género. Un gesto que agradecimos y que les devolvió la igualdad que muchos pedíamos. Lamentablemente en este Pleno no pudimos presentar moción porque los partidos del grupo mixto debemos turnarnos. Una limitación más a nuestra libertad de expresión. Estamos ante un gobierno ineficaz porque no han sido capaces de gestionar las obras de algunos colegios va aprobadas en los anteriores presupuestos. Y para el que no todos son iguales, se aprueba el cierre peatonal los fines de semana de la calle Constitución, pero se hace caso omiso a mantener la peatonalización de la calle la Paz... Desconocemos la razón.



CIUDAD | Reunión de la 'Red de Embajadores Empresariales'

Alcobendas, 'ciudad ideal' para iniciar un negocio



La Red de Embajadores Empresariales de Alcobendas. creada en 2019 y que cuenta ya con 11 representantes, ha mantenido una comida de trabajo con la alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP). con la concejal de Fomento del Empleo y Comercio, Mar Rodríguez (PP), y la directora gerente de la Fundación de Alcobendas. Ciudad Elisabetta Bracco. La Fundación ha sido la organizadora de este encuentro con el objetivo de valorar las actuaciones que se han llevado a cabo hasta ahora para promover nuestro municipio como ciudad empresarial ideal para poner en marcha un negocio y para presentar propuestas de futuras actuaciones.

Todos los *embajadores empresariales de Alcobendas* son directivos muy comprometidos con la promoción de nuestra ciudad. Son los siguientes:

- Eduardo Dívar, director general de KIA Motors Iberia.
- **David Galindo**, director de Medios y Compras del Grupo Konecta.
- Gabriel Castellano, director general del Colegio San Patricio.

La alcaldesa, junto a la concejal de Fomento del Empleo y Comercio, el secretario general de AICA y los 'embajadores empresariales de Alcobendas'. En la imagen inferior, el CEO de Montajes Delsaz muestra las instalaciones a la alcaldesa.

- **Verónica Somodevilla,** gerente de Relaciones Institucionales de Italfármaco.
- Cipri Quintas, socio fundador del Grupo Silk.
- **Patricia Torras**, directora corporativa de CAF Signalling.
- Eva María Prieto, directora general de Keytron.
- **Cristóbal Molleja,** *CEO* y fundador de Montajes Delsaz y Net Pharma.
- Juan Vaamonde, director de Data 4.
- Cristina Pérez Ruano, gerente del Centro Comercial Moraleja Green.
- Concepción Serrano, directora de Relaciones Institucionales de Pfizer.

Podrá ser embajador empresarial de Alcobendas todo aquel que esté desempeñando o que haya desarrollado su actividad profesional en Alcobendas y quiera participar en la difusión internacional de la ciudad a través de su red de contactos profesionales.

COMERCIO | La alcaldesa se ha reunido con los comerciantes de la calle Constitución

El Ayuntamiento impulsa su compromiso con el comercio local

La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), se ha reunido con representantes de veinte comercios de la calle Constitución v de la Asociación de Empresarios de Alcobendas (AICA) para presentar las medidas que el nuevo Gobierno municipal ha tomado en relación con el comercio local, y para escuchar, de primera mano, sus inquietudes y propuestas para el futuro. En la reunión estuvieron también los concejales de Comercio. Mar Rodríguez, y del Distrito Centro, Félix Casanova.

Seguridad y limpieza

Los comerciantes han valorado muy positivamente el incremento de patrullas a pie de la Policía Local, "que nos conocen personalmente", y también han insistido en la importancia de la limpieza y la iluminación. La alcaldesa ha coincidido en este punto v ha destacado el trabajo que están realizando dos nuevas hidrolimpiadoras y la limpieza a fondo de 210 contenedores que se ha hecho en el Distrito Centro. v ha asegurado que se está trabajando en la mejora de la iluminación.

Calle Constitución

Sobre la posible peatonalización de la calle Cons-





titución, la alcaldesa ha asegurado que no se tomará ninguna medida sin consensuarla antes con los comerciantes, ya que su trabajo y dedicación es fundamental para la ciudad y siempre se les va a tener en cuenta.

Finalmente, les ha agradecido su compromiso con la campaña de recogida de cartón para reciclaje, al haberse duplicado las solicitudes de participación.

Próximas campañas

Durante la reunión se habló también, entre otras cosas, del gran impulso que se quiere dar en la ciudad, con la colaboración de los comercios locales, a las próximas Navidades, así como de la celebración de la feria *Alcostock 2024*, que podría trasladarse al recinto ferial.

EMPLEO | El miércoles 18 y el jueves 19 de octubre, en La Esfera

Veinticinco empresas participan en las 'Jornadas del Empleo y el Emprendimiento'



Las Jornadas del Empleo y el Emprendimiento tendrán lugar los días 18 y 19 de octubre. Son una buena oportunidad para dar a conocer tu perfil laboral a las 25 de empresas participantes, que ofrecen una gran variedad de puestos para distintos sectores: hostelería v turismo, ingeniería, comercio, sistemas informáticos, administración, atención al cliente, automoción, construcción, logística...

Las ofertas se pueden consultar en el Portal de Empleo de Alcobendas. Las personas que cumplan el perfil en las ofertas reseñadas como Jornadas de Empleo y estén interesadas en postularse a ese puesto de trabajo se pueden inscribir v pasar por el estand para ser entrevistadas. Durante todo el evento. los demandantes de empleo se podrán entrevistar con los seleccionadores de las empresas asistentes.

Las empresas participantes son Arrow, Avatel Telecom, Brandty, Bureau Veritas, Carrefour, Centro Residencial Sanitas, Cobendai, Cruz Roja, Cyclenet, DB Work, Digi Spain, Econocom Servicios, Elecox, Excom, Ingein, Luca tic, Mindsait, Mobius Group, Obramat, Ondatrón, Once, Remax, Secreto Maya, Verticalia y Wayalia.

Conferencias

En las jornadas también habrá conferencias y mesas de trabajo enfocadas a ampliar la competitividad de las personas que buscan empleo y las que desean emprender un proyecto empresarial. Para acudir, es necesario reservar la plaza en el correo electrónico info@conduit.es, indicando nombre completo, DNI y teléfono. Este es programa:

Miércoles 18:

- **Ponencia**: Tendencias y retos profesionales del fu-

turo. A las 10:30 h.

- Mesa de trabajo: Activación y empoderamiento para el empleo, a través de Teambuilding. A las 11 h.
- Mesa redonda: Mercado laboral de Alcobendas. Perfiles más buscados en el municipio. A las 12:30 h.
- Mesa de trabajo: Afronta tu futuro laboral: claves para iniciar un (nuevo) rumbo profesional. A las 13:30 h.
- Taller: Sesiones de foto para tu perfil profesional. De 10 a 13 h.

Jueves 19:

- **Ponencia:** Rutas financieras para emprendedores: navegando hacia el éxito empresarial. A las 10 h.
- **Ponencia:** Programas de emprendimiento en Alcobendas. A las 10:30 h.
- Mesa de trabajo: Aprende a crear un 'pitch' persuasivo y atractivo que capture la atención de inversores y financiadores. A las 11 h.
- **Ponencia:** Transformación digital en las empresas de puertas para adentro. A las 12 h.

El programa completo se puede consultar en la web municipal alcobendas.org y en este código QR



COMERCIO | Se trata de una nueva campaña comercial de AICA y termina el 22 de octubre

Compra en Alcobendas y gana una cesta valorada en doscientos euros



Más de 85 tiendas y restaurantes se han adherido a la campaña *Compra ahora en Alcobendas, ite puede salir gratis!*, organizada por la Asociación de Empresarios de Alcobendas (AICA), con la colaboración del Ayuntamiento y el patrocinio de Banco Sabadell.

La campaña tendrá lugar hasta el domingo 22 de octubre y quiere premiar la confianza y fidelidad de los clientes en el comercio y la hostelería local, a la vez que promociona la amplia oferta de las tiendas tradicionales.

Con cada compra que haga el cliente en estos comercios, rellenará una papeleta con sus datos, que deberá introducir en una pequeña urna y, el miércoles 25 de octubre, se realizará un sorteo de cinco cestas valoradas en doscientos euros cada una y cargadas con decenas de productos de alimentación, cosmética, bebidas y productos *gourmet*.

Entre los establecimientos que participan en esta iniciativa, hay una gran variedad de opciones: clínicas dentales, tiendas de alimentación, textil, herbolarios, zapaterías, academias de idiomas o restaurantes. Se puede consultar el listado de establecimientos adheridos en el siguiente código *QR*.



Últimos días para apuntarse a los 'Premios Muy ABIERTO al Comercio local de Alcobendas

El domingo 22 de octubre finaliza el plazo para apuntarse a la *II Edición de los Premios Muy ABIERTO al Comercio local de Alcobendas*, una iniciativa que quiere reconocer la labor, la entrega y la dedicación del comercio de proximidad y su gran papel en la vida de los barrios.

Más información y ayuda para presentar la candidatura: en el correo electrónico *promocioncomercial@aytoalcobendas.org* o en el teléfono 91 659 76 oo (extensión) 2666.

Las bases y el formulario de solicitud están en el siguiente código QR:





SOCIEDAD | Se impartirá un curso de formación los días 25, 26 y 30 de octubre

Nace 'Voluntariado de Alcobendas en Acción'

Dedicar su tiempo a los demás de manera totalmente altruista, sin esperar nada a cambio. Esa es la labor de las personas voluntarias.

Para que todos los vecinos de nuestra ciudad que quieran desarrollarse en esta tarea puedan hacerlo y puedan formarse, el Ayuntamiento pone en marcha el proyecto *Voluntariado de Alcobendas en Acción*. La primera de las acciones será un curso de formación que tendrá lugar los días 25, 26 y 30 de octubre, de 16 a 19 h, en la Casa de las Asociaciones.

Entre otras cosas, este curso servirá para que los asistentes reciban una visión global de lo que es el voluntariado, así como los conocimientos y habilidades necesarias para



desarrollar esta labor.

También se les informará sobre cómo está organizado el movimiento voluntario en Alcobendas y en la Comunidad de Madrid. Se profundizará, especialmente, en el voluntariado del programa municipal *Llenamos la despensa*, que tiene como objetivo ayudar a las personas que están pasando por un mal momento económico.

Para más información y para realizar las inscripciones, es necesario dirigirse, antes del miércoles 18 de octubre, al correo electrónico *piv@aytoalcobendas.org*. También se puede hacer a través del teléfono 91 659 76 00 (extensión 8311).

Asambleas de distrito

Distrito Urbanizaciones: lunes 9 de octubre, a las 18:30 h, en La Esfera.

Distrito Centro: martes 10 de octubre, a las 18:30 h, en La Esfera.

Distrito Norte: lunes 16 de octubre, a las 18:30 h, en la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes (nueva ubicación).

Participación Ciudadana

CONSULTA PÚBLICA SOBRE LA ORDENANZA DE PUNTOS LIMPIOS

Entre el 6 y el 27 de octubre, se abre en la web municipal alcobendas.org la primera fase de la *Consulta Pública sobre la Ordenanza Municipal Reguladora de la Gestión y Funcionamiento de los Puntos Limpios*.

Subvenciones a asociaciones de Juventud, Infancia y Adolescencia

El martes 3 de octubre se firmó el decreto número 14.021 sobre adjudicación definitiva de subvenciones a las asociaciones del ámbito de Juventud, Infancia y Adolescencia para el año 2023.

Dicho decreto se encuentra expuesto en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Alcobendas y en la *Base Nacional de Subvenciones (BDSN)*, a los efectos oportunos.



TU ALCALDESA TE ESCUCHA

Hablando de comercio, sostenibilidad y empleo para personas con discapacidad



Esta semana, la alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), ha recibido a varios vecinos y emprendedores del municipio y ha hablado con ellos de, entre otros temas, comercio, sostenibilidad y búsqueda de trabajo para personas con discapacidad.

Sostenibilidad

Javier es el dueño de e-Cónica, empresa de productos y servicios de ahorro energético y domótica que se encuentra en el Paseo de Fuente Lucha. Todos sus servicios y productos están orientados a hacer más fácil, ecológica y económica nuestra vida cotidiana gracias tecnología innovadora. Javier ha transmitido a la alcaldesa la importancia, para ellos, de todo lo relacionado con la sostenibilidad, como el acceso al Punto Limpio a las empresas y no solo a particulares, el servicio de recogida de cartón o la limpieza. En este sentido, ha dado la enhorabuena al Ayuntamiento por la limpieza efectiva de las aceras en el barrio de Fuente Lucha y ha pedido que se use más esta zona para actividades de dinamización. Tanto la alcaldesa como la concejal de Fomento del Empleo y Comercio, Mar Rodríguez, han tomado buena nota de sus interesantes propuestas, que, sin duda, servirán para impulsar este barrio.

Orientación laboral y discapacidad

José Antonio es vecino de Alcobendas y ha charlado con Rocío García de los problemas que tiene a la hora de buscar trabajo por tener una discapacidad y no poder optar a todas las ofertas. La alcaldesa le ha recomendado acudir a las orientadoras de la Bolsa de Empleo Municipal, que le pondrán en contacto con entidades y fundaciones que se dedican, exclusivamente, a buscar trabajo para este colectivo.

Si quieres participar en un encuentro con la alcaldesa, solo tienes que escribir un correo electrónico a alcaldia@aytoalcobendas.org.



ALCOBENDENSES CON TALENTO

Manu Tenorio, del barrio de Triana a Alcobendas

Lo conocimos en el año 2001 gracias al popular programa Operación Triunfo (OT), aunque ya se dedicaba a la música desde 1992. cuando solo tenía 17 años. Manu Tenorio nos conquistó con su sonrisa v su voz. quedó quinto en el concurso y llegó al número uno de Los 40 Principales con el sencillo Mi música es tu voz. que interpretaron todos los participantes. Después de OT llegó, en 2002, su primer disco, al que tituló con su nombre y del que vendió más de 700.000 ejemplares. Desde entonces, ha publicado nueve discos. El último. La verdad, un álbum de boleros clásicos con sonidos cubanos y ese toque flamenco que le caracteriza. Ha conseguido seis discos de platino y uno de oro, demostrando así su gran talento no solo como cantante, sino también como compositor.



Alcobendense con acento andaluz

Nacido en Sevilla, en el barrio de Triana, Manu Tenorio llegó a Alcobendas hace ya más de 15 años.

En 2017, se subió al balcón del antiguo Ayuntamiento, en la Plaza del Pueblo, para dar el pregón de las *Fiestas de la Virgen de la Paz.* Manu se mostró muy orgulloso por ser pregonero en su ciudad adoptiva, en la que, además, ha nacido su único hijo, Pedro. "Mi hijo

está creciendo en una ciudad maravillosa –dijo entonces muy emocionado–. En un entorno muy sano, lleno de gente cercana y de verdad". Alcobendas será también, para siempre, el primer lugar donde Pedro le vio actuar, durante el concierto que ofreció, ese mismo año, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas, en las *Fiestas de San Isidro*.

Impulsar la cultura

Alcobendas está muy orgullosa de lo que ha conseguido Manu Tenorio durante sus más de 20 años de carrera musical. La semana pasada, la alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), se lo dijo en persona durante el encuentro que mantuvieron y en el que compartieron ideas para impulsar la cultura en nuestra ciudad y promover el arte y la creatividad. Manu sigue afirmando que es muy feliz en Alcobendas.



CONSUMO | Primera charla de un ciclo organizado por el Servicio Municipal de Consumo

Todo lo que necesitas saber sobre herencias y testamentos

El Servicio Municipal de Consumo inicia un ciclo de charlas de diversa temática para que los ciudadanos adquieran los conocimientos, habilidades y actitudes necesarias para afrontar con seguridad sus derechos, deberes y responsabilidades en la elección de bienes y/o servicios.

El ciclo comenzará los martes 17 y 24 de octubre hablando de *Herencias y Testamentos*, en el Centro Cultural Pablo Iglesias, de 18 a 19:30 h. Se abordarán cuestiones importantes tales como si es preciso hacer testamento y con qué problemas podemos encontrarnos si no disponemos de este documento; quiénes



pueden heredar; si hay posibilidad de renunciar a la herencia si existen deudas; qué impuestos están vinculados a las herencias; quién hereda cuando no hay ascendientes ni descendientes; si se puede mejorar a un hijo sobre otro...

Otros temas

También se tratarán otros asuntos en próximas semanas. Serán la facturación eléctrica; las novedades en los alquileres de viviendas; los problemas comunes en las comunidades de vecinos; la reunificación de deudas; los créditos e hipotecas (ley de segunda oportunidad); las estafas y los fraudes frecuentes..., con consejos de cómo protegernos ante ellos.

Para asistir a las charlas, es necesario inscribirse en el teléfono 91 663 70 01 (extensiones 4054 y 4055), de lunes a viernes, de 9 a 13:30 h, o en el correo electrónico consultasconsumo@aytoalco bendas.org.

Curso de administración de flotas automovilísticas

El Ayuntamiento y Mobius Group ponen en marcha el tercer programa formativo de *Administrativo de gestión de flotas*. Las ediciones llevadas a cabo el pasado año fueron un éxito, consiguiendo que 10 personas formadas fueran contratadas por el grupo al mes siguiente de finalizar el curso.

El curso está dirigido a personas desempleadas empadronadas en Alcobendas, con experiencia en administración y atención al público y nivel medio de ofimática, inscritas en la Bolsa de Empleo municipal. Mobius Group se compromete de nuevo a la contratación de un porcentaje de las personas que finalicen con éxito la formación. Esta acción formativa tendrá lugar del 23 de octubre al 23 de noviembre, de lunes a jueves, de 10 a 13 h, en el Centro de Empresas Municipal (c/ Ramón y Cajal, 5) y en el Centro de Nuevas Tecnologías Conect@ (c/ Soria, 43).

Las personas interesadas y que cumplan el perfil deben enviar su currículum al correo electrónico talento@grupomobius.com para formar parte del proceso de selección de participantes. El plazo de inscripción finaliza el miércoles 11 de octubre.

MEDIO AMBIENTE | Se han plantado 25 ejemplares esta semana junto a la estación del metro

El Ayuntamiento inicia la plantación de árboles en el polígono industrial



Esta semana ha comenzado la plantación de árboles en varias zonas y calles del polígono industrial para impulsar la sostenibilidad, mejorar la calidad del aire y proporcionar un hábitat más adecuado a las especies locales.

La alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara (PP), y el concejal de Gestión Medioambiental, Jesús Montero, han plantado el martes 3 de octubre varios árboles en el entorno de la estación de metro *La Granja*. En esta zona se van a eliminar los alcorques en varias praderas cercanas, se han plantado 25 ejemplares de especies como el árbol de

los farolillos y la acacia de Constantinopla, y se van a plantar arbustos con especies de diferente color y altura para atraer polinizadores.

En seis zonas más

En las próximas semanas, estas plantaciones se extenderán también al talud junto al aparcamiento *Cars*, las calles José Artesano, Valgrande, La Granja y Avenida de la Industria, y la zona infantil instalada en el Parque Empresarial de Valdelacasa.

El polígono industrial se renovará con algunos ejemplares de especies como fresno, madroño, olmo resistente a la grafiosis, plátano, arce de Freeman, peral de flor, ciruelo de jardín y morera.

Taller gratuito de huerto de la Casa de la Mujer

La Casa de la Mujer impartirá del 17 de octubre al 28 de noviembre el taller gratuito *Huerta: sembrando y recogiendo deseos*, para impulsar un contacto directo de las mujeres con la naturaleza y plantar alimentos sanos y ecológicos. A menudo se piensa que cultivar y mantener una huerta es una tarea difícil o imposible; no obstante, cuando se dispone de un espacio, por pequeño que sea, y con un mínimo de información básica, resulta muy gratificante e, incluso, terapéutico.

El taller se impartirá los martes, de 10 a 12 h, en colaboración con los monitores del Aula de Educación Ambiental. Las inscrip-

ciones se realizan a partir del martes 10 de octubre y son exclusivamente telefónicas, llamando a los números del SAC 010 (desde Alcobendas) o 91 296 90 88 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).



CONCILIACIÓN | En dos grupos de mañana y de tarde, para facilitar una mayor asistencia

El Centro Psicopedagógico Municipal te ayuda a abordar la educación de tus hijos



El Centro Psicopedagógico Municipal ofrece a padres y madres un espacio gratuito donde compartir y abordar los aspectos que más preocupan a los progenitores en la crianza de los hijos escolarizados en Educación Primaria. El grupo, coordinado por una psicóloga, facilitará el diálogo y la reflexión

conjunta sobre temas tan habituales en los hogares como la comunicación en familia, las tareas escolares, el uso de las redes sociales y la tecnología, la educación emocional y otros que puedan surgir durante la actividad.

Las reuniones se realizarán en el Centro Gonzalo Lafora.

Serán seis jueves, a partir del 26 de octubre, y finalizarán el 30 de noviembre.

Se han organizado dos grupos; uno de mañana, de 10:30 a 12 h, y otro de tarde, de 17:30 a 19, para facilitar la asistencia de todas las personas interesadas en compartir preocupaciones e inquietudes.

Las inscripciones –por orden y hasta completar el aforo– se realizarán del viernes 13 al jueves 19 de octubre, escaneando este código *OR*.



El Emilio Casado abrirá el 13 de octubre, día no lectivo

El Ayuntamiento de Alcobendas abrirá el colegio público Emilio Casado el viernes 13 de octubre, próximo día laborable no lectivo, para que las familias con niños en Infantil y Primaria puedan conciliar el calendario escolar y el laboral.

El centro abrirá desde las 7:30 hasta las 18:30 h, con horario flexible de entrada – hasta las 9:30– y salida –tres franjas: de 14 a 14:30, de 16 a 16:30 y de 18 a 18:30 h—. Ofrecerá servicio de comida y tentempié a media mañana y a media tarde y actividades lúdicas y educativas para los pequeños.

El precio es de 11,15 euros para escolarizados o empadronados en Alcobendas o con tutores trabajando en empresas con *Con-* venio de Fomento del Empleo.

Las inscripciones, obligatorias para participar en este programa, se realizan hasta el lunes 9 de octubre, exclusivamente en la *Sede Electrónica* del Ayuntamiento de Alcobendas (alcobendas.org).



ACTUALIDAD | El Ayuntamiento ultima la renovación del sello 'Ciudad Amiga de la Infancia'

El Consejo de Infancia y Adolescencia anticipa algunas mejoras para la ciudad





El Consejo de Infancia y Adolescencia de Alcobendas ha retomado sus tareas tras la obligada pausa estival. El viernes 29 de septiembre se reunió este órgano de participación, que representa a niños, niñas y adolescentes de la ciudad, con la alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara (PP).

'Ciudad Amiga de la Infancia'

Acompañada por el concejal de Juventud, Infancia y Adolescencia, Félix Casanova; la concejal de Transformación Digital, Transparencia y Calidad, Fernández-Saline-Belén ro, y el vicepresidente del Comité de UNICEF-Madrid, José María Palazuelos, el encuentro sirvió para abordar los hitos conseguidos por el Consejo y anticipar algunas propuestas para que Alcobendas renueve el

sello de Ciudad Amiga de la Infancia, que otorga Unicef. La alcaldesa explicó a los consejeros que la Corporación había aprobado la víspera una moción respaldada por la mayoría del Pleno del Ayuntamiento para agilizar todos los trámites necesarios y renovar nuevamente el reconocimiento y solicitó "de forma muv activa la colaboración de los niños y niñas de Alcobendas" para este proceso. García Alcántara se comprometió a "trabajar por las necesidades y derechos de los más pequeños" y les animó a "seguir dando ideas para meiorar la ciudad".

Estudio de opinión infantil

Los consejeros y consejeras, que contaron con la asistencia habitual del *Embajadog*, aportaron algunas ideas para el diseño y contenido del estudio de opinión infantil que muy pronto se realizará en la ciudad. Esta encuesta servirá para conocer lo que piensan los más pequeños sobre su ciudad y cómo el Ayuntamiento puede ayudar a proteger sus derechos y mejorar su bienestar.

Propuestas del Consejo

Estos portavoces infantiles ya han anticipado algunas propuestas para que la ciudad sea de nuevo reconocida como Ciudad Amiga de la Infancia. Entre otras medidas, han adelantado que pedirán "más atención educativa para los niños y niñas con altas capacidades"; que los parques de la ciudad "sean para niños de todas las edades, no solo para los más pequeños", y que haya una mejor comunicación con el colectivo, con canales y medios "especialmente dirigidos a la infancia y la adolescencia".

JUVENTUD | Este organismo trabaja para mejorar las condiciones de los jóvenes

Nuevo secretariado del Consejo de la Juventud de Alcobendas



El Consejo de la Juventud de Alcobendas (CJA), organismo independiente formado por todas aquellas asociaciones que llevan a cabo sus actividades juveniles en nuestro municipio, acaba de presentar a su nuevo secretariado.

Natalia Baeza ha sido elegida portavoz del Consejo, mientras que Alicia Bahíllo será la nueva coordinadora interna.

Tras su elección, ambas se han mostrado muy motivadas y dispuestas a representar el compromiso del Consejo por la participación activa de la juventud y por su trabajo para dar voz a las inquietudes y necesidades

de los jóvenes de Alcobendas, creando espacios de trabajo para ellos.

Mejores condiciones para los jóvenes

El Consejo de la juventud defiende mejores condiciones para los jóvenes en empleo, vivienda, valores, salud mental y ocio alternativo saludable, y busca promover a sus asociaciones como "motor muy importante para el desarrollo de una sociedad resiliente y rica en valores".

Si tienes un proyecto que ayude al desarrollo de los jóvenes, puedes mandar un correo a elconsejo.cja@gmail.com o contactar a través de su cuenta de Instagram @cjalcobendas.

Disfruta de una 'noche joven' de comedia

Si quieres pasar una noche llena de risas con un monólogo de humor, el Consejo de la Juventud de Alcobendas ha organizado para el sábado 21 de octubre, a las 19:30 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias, un espectáculo muy divertido con el monologuista Charlie Under, dentro de la programación de FINDE JOVEN 2023 de Alcobendas.

Las entradas se pueden comprar el mismo día, en las taquillas del centro, por tres euros, aunque se pueden conseguir de forma anticipada, por solo dos, mandando un correo electrónico de reserva de entrada a *elconsejo.cja@qmail.com*.

Se enviará un correo de respuesta ofreciendo varias opciones de pago: efectivo, tarjeta, *bizum* o transferencia.



JUVENTUD | El domingo 22 de octubre, durante una jornada de 'multiaventura' en Toledo

Atrévete a cruzar la tirolina urbana más larga de Europa



La Asesoría de la Naturaleza de Imagina ha organizado, dentro del *FINDE JOVEN 2023* de Alcobendas, una jornada de *multiaventura* en la Senda Ecológica del Río Tajo (Toledo). Será el domingo 22 de octubre y

habrá tiro con arco, escalada en roca natural y, el plato fuerte, cruzar por encima del río con la tirolina urbana más larga de Europa.

La salida será a las 9 h en la Plaza Mayor y la llegada sobre las 16:30. Esta actividad está dirigida a jóvenes de 16 a 35 años (los menores de edad deberán ir acompañados de un adulto) y el precio es de 12 euros para empadronados y de 15 para no empadronados, e incluye seguro, guía profesional, actividades, bus y monitores. No incluye la comida.

Inscripciones: online, en imaginal cobendas.org (pago por transferencia), o, presencialmente, en la Asesoría de Naturaleza (lunes y miércoles, de 16 a 20 h, con pago exacto en metálico).

Sorteo de entradas para ver a 'Funambulista'

Imagina sortea cinco entradas dobles para el concierto que dará Funambulista el sábado 21 de octubre en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas. El sorteo se realizará a través de su cuenta de Instagram: @imagina.alcobendas. iNo te pierdas sus próximas publicaciones, donde se explicará cómo participar!



BREVES. 'TALLER DE TÉCNICAS DE ESTUDIO'.

El miércoles 25 de octubre, de 18 a 19:30 h, la Asesoría Psicológica de Imagina organiza, a través de la plataforma Zoom, este taller *online*. Dirigido a jóvenes de 14 a 17 años, mostrará diferentes técnicas de estudios para trabajar de forma más estructurada, sencilla y útil.

Se puede reservar plaza en la web imaginalcobendas.org.

'ERASMUSDAYS'. Imagina ha preparado del 9 al 14 de octubre cuatro sesiones para que los jóvenes de 15 a 35 años puedan conocer lo que el programa *Erasmus+* puede ofrecer.

Entra en imaginalcobendas.org y apúntate a la que más te interese.

Más información: en el correo de la Asesoría de Programas Europeos *europa@imagina.aytoalcobendas.org*.



'Semana Cultural de la Región de Murcia'
La Casa de Murcia celebra la fiesta de su región. El sábado
14 y el domingo 15 de octubre, de 10 a 21 h, organiza en la
Plaza del Pueblo la *IV Feria de la Gastronomía Murciana*,
con productos típicos de su comunidad: salazones, embutidos, quesos, pasteles... Habrá reparto de paparajotes
para los asistentes que lo deseen. El sábado se realizará
un *desfile huertano* desde la c/ Constitución (esquina a
Avenida de España) hasta la Plaza del Pueblo, donde se
hará una ofrenda de flores a la Virgen amenizada con bailes regionales.

CASA DE CASTILLA Y LEÓN.

Ofrece hoy, viernes 6 de octubre, a las 19 h, en su sede (Paseo de la Chopera, 64), una conferencia sobre la vida de San Isidro.

CASA DE CASTILLA-LA MAN-

CHA. Organiza la Fiesta de la Vendimia en La Esfera. Hoy, viernes 6 de octubre, a las 20 h, será el pregón, seguido de la elección de capataces de la vendimia y degustación de vino.

Mañana, sábado 7, a las 12 h, habrá *pisada* simbólica de uva y *degustación de pisto* con magro y cuerva, amenizado por el coro y la rondalla. Y el domingo 8, a las 12 h, *romería* hasta la iglesia de San Pedro, donde se celebrará una *misa*.

GRUPO VOCAL INARMÓNICO.

Realiza mañana, sábado 7 de octubre, a las 19 h, en el Auditorio Paco de Lucía, el concierto *Recital de Otoño 2023*, a beneficio de Apama. Entradas: 5 euros.

ARTISTAS DEL PUEBLO. Organiza el *Paseo del Arte y la Artesanía* este domingo, 8 de octubre, de 11 a 14 h, en la Plaza del Pueblo.

CINE INVISIBLE. Proyectará la película *Der Hauptmann* el viernes 13 de octubre, a las 20 h, en el Auditorio Paco de Lucía. Entrada libre.

ASOCIACIÓN ANDALUZA. Organiza un *festival flamenco* el sábado 14 de octubre, a las 19 h, en La Esfera. Entradas: 4 euros (en la Casa de las Aso-

ciaciones, despacho 210, de lunes a jueves, de 18 a 20 h).

PAPEL Y PLUMA. Organiza el domingo 15 de octubre, a las 11:30 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias, *Sinfonía de Palabras*, espectáculo a favor de Manos Unidas, con música en directo, lectura de textos, proyección de fotos y magia. Se entregará el premio al ganador/a de su *Certamen de Microrrelatos*. Entradas: 5 euros (desde una hora antes, en taquilla). *Fila* o: ES15 0081 0309 7400 0182 0787. *Ref. Manos Unidas*.

ARTE 4. Organiza un taller de taichi los viernes, de 10 a 11:30 h, en la Casa de las Asociaciones. Teléfono: 677 008 040 (Mª Ángeles).

TEATRO LA ALEGRÍA. Realiza un curso de sevillanas y otro de castañuelas los jueves, de 10 a 12 h. Teléfono: 622 214 424.

ADIFA. Proyecta la película *Peregrinos* el martes 10 de octubre, a las 18:30 h, en su sede (Avenida de España, 5).

ACOM. Celebra su *mercadillo El desván* el sábado 14 de octubre, de 10 a 14 h, en la Plaza del Pueblo.

Además, organiza una salida comercial al Balneario de Alhama el 25 de octubre. Precio: socios, 38 euros; no socios, 40. Inscripciones e información: en su oficina de la calle Diego de León, 17 (San Sebastián de los Reyes), de lunes a hueves, de 17:30 a 19:30 h.

La alcaldesa se reunió con ellas para recordarles su importancia y escuchar sus sugerencias

El Ayuntamiento impulsará las actividades que organizan las casas regionales

"Sin vuestro compromiso durante tantos años con la ciudad v vuestras actividades, conocidas no solo en Alcobendas sino fuera de ella. nos traéis un pedacito de todas las regiones de España a aquí, a Alcobendas. Podéis contar con esta Administración para remar juntos y que trabajemos para que sigáis en Alcobendas muchos años más". Con estas palabras se dirigía la alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), a las casas regionales de Alcobendas, con las que mantuvo una reunión el martes 26 de septiembre en la Casa de las Asociaciones.

La concejal de Cultura, María José Ortiz, acompañó a la regidora en este encuentro con representantes de las mismas: Casa de Andalucía, Casa de Asturias, Casa de Castilla-La Mancha, Casa de Castilla y León, Casa de Extremadura, Casa Regional de Murcia y Xuntanza de Galegos. El objetivo de la jornada



era mostrar la disposición del equipo de gobierno a trabajar de manera estrecha con ellas, que son parte fundamental de la vida de la ciudad.

Vuelta de grandes hitos

En la reunión, en la que las casas regionales expusieron sus sugerencias y propuestas, se determinó recuperar actividades que han sido grandes hitos durante muchos años. Así, se volverá a

La alcaldesa y la concejal de Cultura, junto a los representantes de las casas regionales de Alcobendas

poner en marcha el Certamen de Poesía de las Casas Regionales, cuyos premios está previsto que se puedan entregar en el mes de diciembre. También, para finales del próximo año, se volverá a organizar el Festival Entrecasas. Se trata de una iniciativa que tiene como obietivo que las siete casas regionales puedan acercar sus tradiciones, su gastronomía, su folclore, su música, su cultura... a todos los vecinos de Alcobendas.

Otra de las actividades que se recuperarán es la degustación gastronómica que, tradicionalmente, las casas ofrecían a la ciudadanía en el marco de la conmemoración del *Día de la Constitución*.



Universidad Popular Miguel Delibes (UPMD)

PLAZAS LIBRES PARA EL CURSO 2023/2024

Enseñanzas Básicas: para quien quiere mejorar la lectoescritura y aprender o mejorar la suma, la resta... Previa a la matrícula, hay que realizar una prueba de nivel los lunes, de 17 a 19 h, o los jueves, de 9:30 a 13:30.

Graduado en ESO (mayores de 18 años): previa a la matrícula, aportar toda la documentación descrita en el folleto los lunes, de 17 a 19 h, o los jueves, de 9:30 a 13:30.

Preparación para el Acceso a Ciclo Formativo de Grado Superior (mayores de 19 años) y Preparación para el Acceso a la Universidad para Mayores de 25, 40 y 45 años: previa a la matrícula, hay que realizar una entrevista los lunes, de 17 a 19 h, o los jueves, de 9:30 a 13:30

Español para Extranjeros: pueden retirar la prueba de nivel en la UPMD o descargarla en la web municipal (*Cursos de Español*) y, una vez rellenada, enviarla por correo elec-

trónico a *upa@aytoalcobendas.org* o entregarla en la UPMD.

Informática: Informática fácil, Gestiones útiles en el día a día y Aprende a crear una tienda 'online' gratis.

Cultura: Don Quijote de la Mancha, leerlo y disfrutarlo; Conoce la Ópera: Repertorio; Viniloteca pop de Elvis a RadioHead, y Guion de Cine y Televisión.

Aprendiendo a crear: Pintura Adultos; Fotograbado para fotógrafos/as; Fotos con el móvil; Vídeo rápido y fácil con tu móvil; y Taller de teatro infantil de 7 a 9 años o de 14 a 17 años.

Francés, Inglés y Alemán: previa a la matrícula, hay que realizar una prueba de nivel (excepto A1 de Francés y Alemán).

Información e inscripciones: en la Universidad Popular Miguel Delibes, presencial, de 9 a 14 y de 16 a 20 h, de lunes a viernes. Servicio de Atención Ciudadana (SAC): solo por teléfono: 010 0 91 296 90 88.



Alcobendas acogió la entrega de premios a los mejores boxeadores del año

Todos los años, desde 1994, Espabox, la única publicación periódica sobre boxeo en España y con web especializada, nombra, con la colaboración de otros medios de comunicación, al mejor boxeador español y a la mejor boxeadora española del año.

Este año, la ceremonia de entrega ha sido en Alcobendas, en nuestra Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, el jueves 5 de octubre. La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), y el concejal de Deportes, Jesús Tortosa, asistieron a la velada.

Los ganadores

En categoría masculina, el premio –que lleva el nombre *Ignacio Ara* en honor al legendario púgil aragonés—ha sido para Kiko Martínez, que ha sido nombrado *mejor boxeador español* de 2022, tras conseguir otro título



europeo venciendo en Inglaterra al campeón Jordan Gill por KO. El ilicitano es, sin duda, el mejor púgil español del siglo XXI, habiendo conseguido nada menos que cuatro títulos mundiales en dos pesos y seis títulos europeos también en los pesos supergallo y pluma. Es el único boxeador español en la historia en tener títulos tan prestigiosos en dos divisiones. Este año, ha decidi-

do retirarse como boxeador a los 37 años y se aprovechó la entrega del premio para homenajearle por su carrera. Mary Romero se ha llevado el trofeo a la mejor boxeadora española -que se denomina María lesús Rosa en memoria de la fallecida pionera del boxeo femenino español- tras retener su título europeo supergallo en Italia y lograr acumular tres títulos continentales a lo largo de su carrera profesional. Con 38 años recién cumplidos, la luchadora de Puerto Lumbreras (Murcia) todavía quiere más éxitos y está alternando su ilusión profesional con la participación en algunos torneos amateurs con la selección española.



Estos son los trofeos que recibieron los ganadores de los premios Espabox: Mary Romero y Kiko Martínez. BREVES. BALONMANO. El Balonmano Alcobendas ha inaugurado su casillero de victorias en la División de Honor Plata, tras superar al Eón Horneo Alicante por 28-26 en el encuentro correspondiente a la tercera jornada de la liga regular.

La próxima cita es contra el Dólmenes Antequera, mañana, sábado 7 de octubre, a las 18:30 h, en tierras malagueñas.

BALONCESTO. En liga EBA, el Italtel Alcobendas se impuso a domicilio al Lujisa Guadalajara (72-88) en un emocionante partido.

Mañana, sábado 7 de octubre, a las 17 h, recibe al Sun Chlorella Dragons en el Pabellón Antela Parada.

TENIS. El Club de Tenis-Pádel Alcobendas se ha proclamado subcampeón de Madrid en categoría benjamín tras superar cuatro eliminatorias. Con este resultado, la escuela del club obtiene, por tercera vez en diez años, un subcampeonato.

'LIGA INTEREMPRESAS'. Hasta el lunes 16 de octubre, está abierto el plazo de inscripción de equipos a la *liga interempresas*, organizada por Fundal y que dará comienzo el 23 de octubre. La *Liga Interempresas de Fútbol-7 FUNDAL* se disputa en los campos del Polideportivo Municipal José Caballero a mediodía (de lunes a jueves, de 14:30 a 15:30 h). Información e inscripciones: en *ligadefutbol@fundal.es*.

'XXVII JUEGOS DEPORTIVOS MUNICIPALES'. CATEGORÍAS MENORES

INSCRIPCIONES: hasta el miércoles 11 de octubre, en la Oficina de Competiciones y Programación del Polideportivo Municipal José Caballero. De lunes a jueves, de 10 a 13 y de 17 a 19 h, y viernes, de 10 a 13. Plazas limitadas, hasta cubrir grupos. **Más información:** en el correo *competiciones.deportes@aytoalcobendas.org*.



Vehículos abandonados

Se requiere a los titulares de los vehículos cuya relación se acompaña para que procedan a su retirada de la vía pública/depósito municipal debido a su estado de abandono, advirtiéndose que, de no hacerlo en el plazo máximo de 15 días a partir de la presente publicación, este Ayuntamiento procederá a realizar los trámites oportunos tendentes a su achatarramiento.

TRÁMITE NOTIFICADO: En depósito municipal más de dos meses.

EXPEDIENTE	MATRÍCULA
1601/2018	2671FMW
2506/2022	7325BGJ
2652/2022	oo48JFG
2706/2022	3777BXR
2774/2023	5505FMX
2807/2023	4663FSV
2808/2023	CZ-328-WB
2809/2023	9777DBR
2824/2023	2638BFY

TRÁMITE NOTIFICADO: Abandonado en vía pública.

MATRÍCULA
M7077WB
MU1240BC
8970GJN



ATLETISMO | El domingo 22 de octubre, desde las 10 horas

Vuelve la 'Milla', la prueba más emblemática del atletismo escolar en Alcobendas



Un año más, los escolares de Alcobendas están invitados a participar en la *Milla Escolar*, la prueba más emblemática del municipio para ellos. Cumple su trigesimotercera edición, está organizada por el CAP en colaboración con el Ayuntamiento y se celebrará el domingo 22 de octubre a

partir de las 10 h.

Las inscripciones, a través de los centros escolares, ya están abiertas. Además, se podrán realizar inscripciones el mismo día de la prueba –tres euros– hasta 30 minutos antes del comienzo de la carrera.

Habrá carreras desde la ca-

tegoría *mini* (masculina y femenina) hasta la prueba *popular* para los nacidos en 2007 y anteriores, que comenzará a las 11 h.

Carrera inclusiva

Este año, la Milla Escolar llega con una gran novedad, una carrera inclusiva para todas las personas que tengan dificultad motora o limitante temporal o permanente y que podrán participar de manera individual o con su guía acompañante. Esta modalidad no aceptará inscripciones el día de la prueba. También, por segundo año, habrá un Premio al Primer Héroe que entre en meta disfrazado o con capa, una ini-

ciativa con gran acogida en

la pasada edición.

Acuerdo para el impulso del tenis de mesa

El martes 3 de octubre se firmaba un convenio entre el CDE Alcobendas y la empresa Murprotec para promover la expansión del tenis de mesa como deporte escolar y elevar el nivel competitivo del club, que cuenta con un equipo en categoría Primera Nacional Femenina. El acuerdo supone también el impulso, de manera conjunta, de la práctica deportiva, apoyando iniciativas que fomenten los valores del deporte. También tiene como objetivo lograr dar una mayor visibilidad a los deportes minoritarios. Al acto de firma, junto con los representantes del club y de la empresa, asistió el concejal de Deportes, Jesús Tortosa.



TRABAJO

OFERTA

BOLSA DE EMPLEO

Monitor/a de robótica. Impartición de talleres de robótica a centros educativos. Jornada parcial, mañanas (5 horas semanales). Alcobendas. *jcongosto@aebia.com*.

Bordador con máquinas industriales con experiencia. Jornada parcial. Paracuellos del Jarama. *info@tiendasolysombra*.

Monitor/a de danza del vientre y profesor/a de mindfulness. Lunes, de 18 a 20 h. Zona Las Tablas (Madrid). personal@ tritoma.es.

Profesor de alemán. Lunes y jueves, de 19 a 21 h. Contrato de sustitución por maternidad. Zona Sanchinarro (Madrid). personal@tritoma.es.

Monitor/a de ritmos latinos. Viernes, de 17 a 21:30 h. Colmenar Viejo. personal@tritoma.es.

Personal para obrador. Hornear y decorar bollería. Imprescindible experiencia. Zona Las Tablas (Madrid). 650 977 310.

Ayudante de camarera con experiencia para atender en terraza. Zona Las Tablas (Madrid). 650 977 310.

Estas son algunas de las ofertas que se han gestionado en la Bolsa de Empleo y que no han sido cubiertas con las personas inscritas y dadas de alta.

Puede consultar más

ofertas en alcobendas. org, dentro de la sección Empresas, Empleo y Comercio, en Bolsa de Empleo, https: alcobendas. portalemp.com/.

DEMANDA

Cuido a personas mayores y limpio. Interna, fines de semana y festivos. 624 435

Limpio, cuido a niños y los recojo del colegio. 657 786 031.

Cuido a personas discapacitadas y a personas mayores. Título de auxiliar de enfermería. 686 408 024.

Cuido a personas mayores, limpio, cocino y plancho. Por horas o media jornada. 615 010 575.

Cuido a personas mayores y limpio. Interna, fines de semana y festivos. 624 875 433.

Telefonista, recepcionista, dependienta, teleoperadora, auxiliar de clínica o de farmacia, llevar niños al colegio. 679 690 287.

Cuido a personas mayores y tareas del hogar. 653 218 092.

Cuido a personas mayores y a niños. 602 452 136.

Limpio, plancho, cocino y cuido a niños. 605 652 475.

Cuido a niños y a personas mayores, limpio y atiendo comedores. 624 336 851.

Cuido a personas mayores y limpio. Interna, fines de semana y festivos. 642 565 049.

Clases de alemán. Material interactivo, oficial y web propia. *Whatsapp* 699 728 753.

Cuido a personas mayores o a niños, plancho, limpio y cocino. 663 874 930.

Cuido a personas mayores o a niños, limpio y cocino. 612 254 932.

Cuido a niños, limpio, cocino y clases de inglés y francés. 631 945 538.

Clases de inglés online, todos los niveles. 671 128 426.

Limpio, cuido a personas mayores o niños y limpio. Por horas, inclusive noches. 602 452 136.

Podólogo a domicilio. Corte y fresado de uñas, durezas, uñas encarnadas, papilomas, plantillas... 616 138 253.

Fisioterapeuta a domicilio. Rehabilitación y terapia manual. 660 779 027.

Limpio, plancho y cocino. 608 356 348.

Limpio, cuido a niños o a personas mayores y plancho. 678 946 596.

Limpio y plancho por horas. 633 662 309.

Limpio y plancho, inclusive fines de semana. 638 049 101.

VIVIENDAS VENTAS

Vendo **piso,** Torrejón de Ardoz. 70 m², 3 habitaciones, cocina, baño y balcón amplio. 91 651 31 55.

ALOUILER

Alquilo **habitación** individual. 603 673 472. Alquilo **habitación** individual, bien comunicado. 623 330 617.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Marqués de la Valdavia, 28, frente al Parque de Cataluña. 689 478 998.

Alquilo **plaza de garaje** grande, Paseo de la Chopera, junto a la Menina. 606 568 088.

Alquilo **plaza de garaje,** zona Ciudad Deportiva Valdelas-fuentes. 633 662 309.

Alquilo **plaza de garaje**, junto a la Menina. 70 €. 609 272 635.

Alquilo **plaza de garaje**, para coche y moto, c/ Marqués de la Valdavia. 616 284 840.

Vendo **plaza de garaje**, coche grande y moto. 17.000 €. 685 990 231.

Alquilo **local**, 110 m², toldos y cierres eléctricos, a pie de calle y con escaparate. 600 464 764.

Vendo **plaza de garaje** doble, Paseo de la Chopera, 98. 690 843 792.

Cesión de plaza de garaje, c/ Pablo Picasso. 660 959 330. Cesión de plaza de garaje, c/ San Vicente. 661 662 350. Alquilo plaza de garaje, c/ Julián Baena de Castro. 687 133 092.

Alquilo **plaza de garaje**, Plaza Rosa Chacel. 656 945 938. Vendo **parcela** 800 m². Guadalajara. Club social y bien comunicada. 30.000 €. 676 962 710.

Vendo **plaza de garaje** grande, c/ Jarama. 609 216 304. Alquilo **plaza de garaje**, c/ Fayón. 55 €. 649 275 112.

VARIOS

Vendo varios objetos: juego nogal mesa de centro, sillón y 6 sillas; TV 32' con mesa de madera, ruedas y 2 cajones; andador a estrenar; lámpara de cerámica; ropa de cama; aspirador nuevo, y visón auténtico marrón talla 44. 679 760 566.

Vendo **sofás** 3+2 plazas de piel, marca Granfort. 50 €. 629 327 618.

Busco **guitarrista** para misas del domingo. Parroquia de San Agustín. 91 653 57

Vendo **coche**, Citroën C4 Sedan exclusive 1.6 HDI del 2009, diésel, 123.000 km. Pegatina B. 5.900 €. 676 962 710.

Vendo **sofá,** 2 plazas, estampado en flores, 1.50 m, 60 €. 605 542 299.

DE VIERNES A VIERNES SIETEDÍAS | 31

VIERNES 6

19 H. SEDE DE LA CASA REGIONAL DE CASTILLA Y LEÓN

VIDA DE SAN ISIDRO

La Casa Regional de Castilla y León organiza una conferencia sobre la vida de San Isidro. Entrada libre.

19 H. CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

DÍA DEL CINE ESPAÑOL

Proyección de la película *Embrujo*, dirigida por Carlos Serrano de Osma y protagonizada por Lola Flores, actriz, bailaora y cantante, a la que se ha dedicado este año el *Día del Cine Español*. Entrada libre.



20 H. LA ESFERA

FIESTA DE LA VENDIMIA

Pregón, elección de capataces y degustación de vino. Entrada libre.

SÁBADO 7 19 H. AUDITORIO PACO DE LUCÍA

RECITAL DE OTOÑO

Concierto benéfico del Grupo Vocal Inarmónico a favor de la asociación Apama. Entradas: 5 euros.

20 H. TEATRO AUDITORIO

ROMEO Y JULIETA DESPIERTAN...

Primera obra de la temporada de teatro en Alcobendas y única función en la Comunidad de Madrid, con Ana Belén y Jesús Noguero. La verdadera historia de los amantes más conocidos del mundo. Entradas: 13 y 19 euros.

20:30 H. EL INVERNADERO CIRCO

MAGMUD Y NO SOLO MAHMUD

Teatro, música en directo, acrobacias y aéreos con Puntocero Company. Espectáculo recomendado para mayores de 14 años. Entradas: 5 euros.



19 H. LA ESFERA

FIESTA DE LA VENDIMIA

Tradicional *pisada de la uva*, amenizada por el coro y la rondalla de la Casa de Castilla-La Mancha. Acceso libre

SÁBADO 7 Y DOMINGO 8 17 H. CENTRO DE MAYORES

DE LA CALLE ORENSE BAILE DE MAYORES

Entrada libre.

DOMINGO 8

10 H. PASEO DE VALDELASFUENTES

MERCADO DE PRODUCTORES

Alimentos artesanos, ecológicos y de cercanía. A la hora del aperitivo, música en vivo y animación infantil.

11 H. PLAZA DEL PUEBLO

PASEO DEL ARTE Y LA ARTESANÍA

Obras de artistas locales y piezas de artesanía. Organiza: Artistas del Pueblo.

12 H. LA ESFERA

FIESTA DE LA VENDIMIA

Romería desde La Esfera hasta la iglesia de San Pedro, donde se celebrará la misa.

18 H. LA ESFERA

VIAJE A OZ, EL MUSICAL

Trencadís Produccions pone en escena una divertida versión en clave de teatro musical del fantástico mundo de Oz. Entradas: 5 y 7 euros.



EXPOSICIÓN

HASTA EL 4 DE NOVIEMBRE. EST ART SPACE

LA PARADA

DE LOS MONSTRUOS

Muestra colectiva en homenaje a la película Freaks

HASTA EL 22 DE OCTUBRE

LOS CATALÁ,

FOTÓGRAFOS DE UN SIGLO

Fotografías de una saga familiar.

HASTA EL 17 DE ENERO

INTANGIBLES

Una exposición digital e inmersiva de la Colección Telefónica.

Espacio

MIGUEL DELIBES

MIÉRCOLES EN ABIERTO

OCTUBRE-DICIEMBRE 2023

Todas las actividades son a las 18 h · Entrada libre, hasta completar aforo

18 DE OCTUBRE INAUGURACIÓN DE LA TEMPORADA **CONFERENCIA Y EXPOSICIÓN:** FIN DEL CENTENARIO SOROLLA. EXPOSICIÓN. CONFERENCIA Y RECITAL SOBRE LA VIDA Y OBRA DE JOAOUÍN SOROLLA. Nemesio Velasco, pintor y músico

25 DE OCTUBRE PROYECCIÓN

DE DOCUMENTAL: OUERERLA ES CREARLA. Obra de Cecilia Barriga,

directora, guionista y productora audiovisual. Tras la proyección, coloquio con la intervención de la directora y de algunos de los actores protagonistas.

8 DE NOVIEMBRE PRESENTACIÓN DE LA PROGRAMACIÓN CULTURAL Y EDUCATIVA EN LA COMUNIDAD DE MADRID: CONCIERTOS. **EXPOSICIONES, TEATRO.**

A cargo de Mariví Espeso y Celia García, expertas usuarias de la vida cultural madrileña.

15 DE NOVIEMBRE SEMANA DE LA CIENCIA CONFERENCIA: **EL PLAN VERDE** EUROPEO. EL CAMINO HACIA LA NEUTRALIDAD CLIMÁTICA.

José Luis Riesgo, asesor de Sostenibilidad Energética.

22 DE NOVIEMBRE PRESENTACIÓN **DE LIBRO:** DESDE LA TRADICIÓN A LA POSMODERNIDAD. HISTORIA DE LA ÓPERA DE LOS SIGLOS XX Y XXI.

Tomás Marco, autor del libro. compositor y ensayista. Colabora: Editorial Galaxia Gutenberg.

29 DE NOVIEMBRE **PRESENTACIÓN DE LIBRO:** LUZ DE CANDELAS.

Ana B. Nieto, autora del libro y experta en Comunicación y en Novela histórica.

13 DE DICIEMBRE CONFERENCIA: ESTO NO ES UNA CONFERENCIA DE MODA.

Sobre las vinculaciones entre el mundo del arte y la moda.

Pedro Jesús Jiménez, licenciado en Historia del Arte y experto en Museología del Arte Contemporáneo y en Museografía y Diseño de exposiciones.

20 DE DICIEMBRE PRESENTACIÓN DE CUENTO NAVIDEÑO: LA NIÑA OUE SE ESCAPÓ DE UNA FOTOGRAFÍA PARA IR A VER A PAPÁ NOEL.

José Enrique Gil, autor del cuento, escritor e investigador histórico

EXPOSICIONES

DEL 2 AL 11 DE OCTUBRE HISTORIA Y ORIGEN DEL TRAJE DE FLAMENCA.

Asociación Andaluza de Alcobendas.

DEL 16 AL 27 DE OCTUBRE JOAOUÍN SOROLLA, SUS MEJORES OBRAS.

A través de las reproducciones de Nemesio Velasco, artista alcobendense.

DEL 20 AL 24 DE NOVIEMBRE FEMINARTE: LA FIGURA DE LA MUJER EN LA LITERATURA, LA MÚSICA Y LAS ARTES PLÁSTICAS. Colectivo Cultural Atalanta



